

24Jam

Hari Buruh Sedunia Forkopimda Lamongan bersama SPSI Gelar Deklarasi Damai

Achmad Sarjono - LAMONGAN.24JAM.CO.ID

May 2, 2024 - 15:15



LAMONGAN - Polres Lamongan beserta Forkopimda Kabupaten Lamongan menghadiri kegiatan Peringatan Hari Buruh Internasional (May Day) yang dikemas apik dengan senam bersama di halaman Kantor Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Lamongan.

Acara ini dihadiri oleh lebih dari 500 peserta dengan tema "Kerja Bersama Mewujudkan Pekerja/Buruh Yang Kompetitif" dan tagline "May Day Is Terampil Day".

Kegiatan ini menjadi momentum penting dalam mengapresiasi peran serta pekerja/buruh dalam membangun Indonesia.

Hadir dalam kegiatan ini, antara lain, Bupati Lamongan Dr. H. Yuhronur Efendi, MBA, Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condroputra, S.H., S.I.K., M.Si, Kepala Kantor BPJS Ketenagakerjaan Lamongan, Hadi Susanto.

Tampak hadir pula para Pimpinan Perusahaan se Kabupaten Lamongan, Ketua Apindo Lamongan Sardjono SE, MM., Ketua DPC KSPSI Lamongan Iswahyudi, S.Ag, SH., Ketua FSP Kahutindo Lamongan Hari Wahyono, SH, MH., Perwakilan Serikat Buruh/Serikat Pekerja SPSI, Kahutindo dan SPN pada Pimpinan Unit Kerja (PUK) se Kabupaten Lamongan.

Disnaker Lamongan menyajikan berbagai acara, termasuk senam aerobik yang diikuti oleh para buruh, serta hiburan dari Orkes Melayu Anggara.

Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk penyerahan santunan dari BPJS dan pameran UMKM hasil pelatihan Disnaker Kabupaten Lamongan.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan senam aerobik bersama dan menyanyikan lagu Indonesia Raya. Dilanjutkan dengan pembacaan do'a dan sambutan dari berbagai pihak terkait.

Ketua Panitia dari Disnaker Kabupaten Lamongan, Dra. Wahyu Sri Herawati, menekankan pentingnya menjadikan peringatan Hari Buruh ini sebagai momentum positif, dengan menggelar kegiatan-kegiatan seperti pemeriksaan kesehatan, donor darah, dan senam bersama.

Bupati Lamongan, Dr. H. Yuhronur Efendi, MBA secara berkelanjutan berharap dapat merayakan peringatan May Day di Kabupaten Lamongan dengan damai.

Ia juga mengajak semua elemen terus menjaga iklim yang baik dan situasi yang nyaman dan aman agar industri dapat tumbuh berkembang di Kabupaten Lamongan.

"Moment May Day ini mari kita satukan tekad kita agar kedepannya dapat tercipta kejayaan yang berkeadilan," tambahnya.

Selain itu, Ketua Apindo Lamongan, Sardjono SE, MM., juga menekankan pentingnya hubungan yang harmonis antara perusahaan dan pekerja, serta visi dan misi Apindo dalam menciptakan iklim usaha yang kondusif.

Sementara itu, Ketua DPC KSPSI Lamongan, Iswahyudi, S.Ag, SH., mengajak para pekerja untuk merayakan May Day dengan sukacita, sambil menyampaikan aspirasi mereka terkait upah yang layak dan perlindungan yang lebih baik bagi para pekerja.

Acara juga ditandai dengan pembacaan dan penandatanganan Deklarasi Damai Peringatan May Day oleh berbagai pihak terkait, serta penyerahan santunan dan

jaminan bagi pekerja yang membutuhkan. (*)